

Erkrath, im Juli 2019

Lichtspezialist MENTOR gehört zu den Innovationsführern im Mittelstand

Die MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG aus Erkrath hat bei der aktuellen Ausgabe des Innovationswettbewerbs TOP 100 den Sprung unter die Besten geschafft. Im Rahmen des sechsten Deutschen Mittelstands-Summits in Frankfurt erhielt der Erkrather Lichtspezialist erstmals das TOP100 Siegel, mit dem seit mehr als 25 Jahren Innovationsführer im deutschen Mittelstand ausgezeichnet werden.

Der Wissenschaftsjournalist Ranga Yogeshwar überreichte am 28. Juni 2019 in der Frankfurter Jahrhunderthalle die Auszeichnung an CEO Wido Weyer und an Wolfgang Mursch, in dessen Verantwortung als CTO das Innovationsmanagement bei MENTOR fällt. Ranga Yogeshwar, der seit 2011 den Wettbewerb als Mentor begleitet, fasst die Qualitäten der TOP 100 wie folgt zusammen: „Offenheit für Neues, das Tolerieren von Fehlern, das beständige Bestreben, Dinge neu und anders zu machen – das sind die Merkmale einer guten Innovationskultur.“ Einer Kultur, wie sie in den mittelständischen Firmen gelebt wird, die wir mit TOP 100 auszeichnen. Es sind herausragende Mittelständler, deren Innovationsgeist Teil ihrer DNA geworden ist. Es sind weitsichtige und zupackende Entrepreneure, bei denen Innovation tagtäglich an erster Stelle steht.“

Die unabhängige Auswahl der TOP 100 erfolgte durch den Innovationsforscher Prof. Dr. Nikolaus Franke auf Basis einer wissenschaftlichen Systematik. In dem unabhängigen Auswahlverfahren überzeugte das Lichttechnik-Unternehmen besonders mit seiner Außenorientierung/Open Innovation. „Wir entwickeln unsere Beleuchtungstechnologie auf LED-Basis mit Partnern aus Industrie und Hochschulen ständig weiter.“

Pressekontakt

Stephan Sost

Head of Marketing & Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co.
Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com

Die Serienkomponenten entstehen immer in sehr enger Zusammenarbeit mit den Designern und Entwicklungsingenieuren unserer Kunden“ erklärt Geschäftsführer Wido Weyer. Die Beleuchtungsexperten aus Erkrath erzielen mehr als 80 Prozent ihres Umsatzes mit Produkten, die sie ausschließlich kundenspezifisch entwickelt haben.

Die Physiker, Optoelektroniker und Lichtingenieure des TOP 100-Unternehmens sind Entwicklungspartner bedeutender Automobilhersteller, aber auch namhafter Produzenten aus der Konsum- und Investitionsgüterindustrie. Die aus dieser Zusammenarbeit entstehenden Lichtsysteme auf LED-Basis finden sich vor allem in der Kfz-Innenbeleuchtung und in hochwertigen Konsum- und Investitionsgütern – etwa in Armaturen von Grohe, in Motorensteuerungen von Siemens oder an Thermomix-Geräten von Vorwerk.

Bevor ein Hersteller in Werkzeuge und Produktionsanlagen investiert, ermöglicht ihm MENTOR, die Lichtwirkung einer geplanten Beleuchtung mittels einer komplexen Simulationssoftware zu begutachten. Spezielles Know-how hat das Unternehmen zudem bei der Lichtführung ohne Spritzguss: Mit dem 2018 vorgestellten Seitenlichtfasersystem „M-Fibre“ sind Linienführungen neuerdings über längere Strecken möglich, was mit den bisherigen Technologien kaum realisiert werden konnte.

Pressekontakt

Stephan Sost

Head of Marketing &
Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co.
Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com

Über TOP 100 - der Wettbewerb

Seit 1993 vergibt compamedia das TOP 100-Siegel für besondere Innovationskraft und überdurchschnittliche Innovationserfolge an mittelständische Unternehmen. Die wissenschaftliche Leitung liegt seit 2002 in den Händen von Prof. Dr. Nikolaus Franke. Franke ist Gründer und Vorstand des Instituts für Entrepreneurship und Innovation der Wirtschaftsuniversität Wien. Mentor von TOP 100 ist der Wissenschaftsjournalist Ranga Yogeshwar. Projektpartner sind die Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung und der BVMW. Als Medienpartner begleiten das manager magazin, impulse und W&V den Unternehmensvergleich. Mehr Informationen unter www.top100.de.

Über MENTOR

MENTOR - gegründet 1920 - ist für bedeutende Automobilhersteller und namhafte OEMs anderer Branchen anerkannter Entwicklungspartner und Serienlieferant. Mit Produktionsstandorten auf drei Kontinenten und Vertretungen für mehr als 40 Länder entwickelt und produziert MENTOR LED-basierte Lichtsysteme für die Ambiente- und Funktionsbeleuchtung sowie moderne Bedien- und Anzeigeelemente für Gehäusefronten und andere mechanische, elektronische und optoelektronische Bauelemente aus dem HMI-Bereich. Mehr Informationen unter www.mentor.de.com

Pressekontakt

Stephan Sost

Head of Marketing &
Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co.
Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com

Abbildung 1:



Preisverleihung in Frankfurt: Wissenschaftsjournalist Ranga Yogeshwar überreicht die Auszeichnung an MENTOR CEO Wido Weyer (rechts) und CTO Wolfgang Mursch (links) | Foto: © KD Busch/compamedia

Datei: MENTOR_PR_TOP100_Innovationsführer2019_DE_01.jpg

Abbildung 2:



MENTOR realisiert produktintegrierte LED-Lichtlösungen u.a. für Audi, Vorwerk, Grohe und Siemens | Foto: © Studio Salewski

Datei: MENTOR_PR_TOP100_Innovationsführer2019_DE_02.jpg

Pressekontakt

Stephan Sost

Head of Marketing &
Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co.
Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com

Erkrath, July 2019

Lighting specialist MENTOR among SME innovation leaders

MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG from Erkrath, Germany, has made the leap into the top ranks in the latest round of the TOP 100 innovation competition. The award presentation took place during the 6th German SME Summit in Frankfurt, where the Erkrath-based lighting specialist received the TOP 100 seal of approval for the first time. The accolade has been awarded for over 25 years honouring Germany's most innovative small and medium-sized enterprises.

CEO Wido Weyer and CTO Wolfgang Mursch, who is responsible for Innovation Management at MENTOR, were presented with the award by science journalist Ranga Yogeshwar at Frankfurt's Jahrhunderthalle on 28 June 2019. Ranga Yogeshwar, who has been the project's mentor since 2011, sums up the qualities of the TOP 100 as follows: "Being open to new ideas, accepting mistakes, always looking for new and different ways of doing things – these are the hallmarks of a good innovation culture. A culture which is part of the fabric of the medium-sized enterprises honoured with the TOP 100 seal of approval. These are outstanding SMEs whose innovative spirit has become deeply ingrained in their DNA. They are hands-on and forward-looking entrepreneurs who put innovation first, each and every day."

The TOP 100 were chosen independently, based on scientific systematics, by innovation researcher Prof. Dr Nikolaus Franke. The panel of judges in the independent selection process was particularly impressed by the lighting company's achievements in the Outward Looking/Open Innovation category. "Together with partners from the industry and from universities, we continuously drive the development of our lighting technology based on LED.

Press contact

Stephan Sost

Head of Marketing & Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co.
Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com

The serial components are always created in close collaboration with the designers and development engineers of our customers,” explains CEO Wido Weyer. The lighting experts from Erkrath generate more than 80 per cent of their turnover with products developed exclusively according to customer specifications.

The physicists, opto-electronic engineers and lighting engineers of the TOP 100 companies are development partners of major automotive manufacturers as well as renowned producers of consumer and capital goods. The LED-based lighting systems resulting from this collaboration can be found mainly in the interior lighting of vehicles and in high-quality consumer and capital goods – such as Grohe taps, engine controls from Siemens or on Thermomix machines from Vorwerk.

Using a complex simulation software, MENTOR enables manufacturers to evaluate the lighting effect of a planned lighting system before they invest in tools and production systems. The company’s particular expertise is in light guidance without injection moulding: The side light fibre system “M-Fibre” introduced in 2018 now makes it possible to guide light over longer distances, which has been almost impossible to achieve with previous technologies.

Press contact

Stephan Sost

Head of Marketing &
Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co.
Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com

About the TOP 100 competition

compamedia has awarded the TOP 100 seal of approval to SMEs since 1993 to honour their outstanding innovative strength and exceptional innovation success. Prof. Dr Nikolaus Franke has been the project's scientific director since 2002. Prof. Franke is the founder and director of the Institute for Entrepreneurship and Innovation of Vienna University of Economics and Business (WU). The science journalist Ranga Yogeshwar is the mentor of TOP 100. The Fraunhofer Society for the Advancement of Applied Research (Fraunhofer-Gesellschaft) and the German Association for Small and Medium-sized Businesses (BVMW) are both project partners. The company rating project is accompanied by the German business magazines *manager magazin*, *Impulse* and *W&V* as media partners. For more information please go to www.top100.de.

About MENTOR

Founded in 1920, MENTOR is a recognised development partner and series supplier for key automotive manufacturers and renowned OEMs of other industries. With production sites on three different continents and representations for over 40 countries, MENTOR develops and produces LED-based lighting systems for ambient and functional lighting as well as state-of-the-art control and display elements for housing fronts and other mechanical, electronic and opto-electronic HMI components. For more information please go to www.mentor.de.com

Press contact

Stephan Sost

Head of Marketing &
Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co.
Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com

Image 1:



Award ceremony in Frankfurt: Science journalist Ranga Yogeshwar presents MENTOR CEO Wido Weyer (right) and CTO Wolfgang Mursch (left) with the award | Photo by: © KD Busch/compamedia

File: MENTOR_PR_TOP100_Innovationsführer2019_DE_01.jpg

Image 2:



MENTOR realises product-integrated LED lighting solutions, with Audi, Vorwerk, Grohe and Siemens among its customers | Photo by: © Studio Salewski

File: MENTOR_PR_TOP100_Innovationsführer2019_DE_02.jpg

Press contact

Stephan Sost

Head of Marketing & Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co.
Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com